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CONSIGLIO REGIONALE DELLA SARDEGNA
XIV LEGISLATURA

INTERROGAZIONE n. 1247 | A

INTERROGAZIONE TOCCO, con richiesta di risposta scritta, sutla proroga detta tariffa "week end"
det servizio di trasporto pubbtico regionate via mare per te isote minori (Cartoforte e La
Maddatena).

It sottoscritto,

premesso che nett'autunno 2012, i[ Comitato per ta continuità dette isote minori sarde ha
raccotto oltre 5.000 firme per chiedere atta Regione l'appticazione di una tariffa unica per
residenti in Sardegna, da parificare att'attuale prevista per i residenti, at fine di etiminare
un'ingiusta diseguaglianza att'interno detto stesso ambito territoriate regionate e net contesto
det trasporto pubbtico tocate;

considerato che ta Giunta regionate, con detiberazione n. 24131 del27 giugno 2A13, ha varato
una tariffa sperimentate "week end" per Cartoforte, che prevedeva, per i soti mesi di tugtio,
settembre ed ottobre, it dimezzamento detta tariffa ordinaria per i residenti in Sardegna, datte
14 det venerdì atte 24 detta domenica;

ritevato che dai dati registrati datta società regionale Saremar Spa, nei mesi di tugtio,
settembre ed ottobre ?A13, rispetto atto stesso periodo det 2012, si è verificato un aumento
dette presenze, stimato in quasi 17.000 passeggeri in più, su cui ta tariffa promozionate può
aver influito positivamente;

preso atto che i residenti, i proprietari di immobiti, i contribuenti e gti abituati fruitori dette
isote, manifestano da tempo difficottà economiche crescenti per it costo tàriffario troppo
etevato, iniquo e non concorrenziale rispetto ad attre mete turistiche, tate da compromettere
lo svituppo economico e sociate dette comunità insutari e, di riftesso, dei vicini territori;

considerato inottre che [a conctusione det periodo sperimentate potrebbe avere effetti deteteri
sutle presenze in arrivo sutt'lsota di San Pietro, in un periodo perattro non favorevote dat punto
di vista stagionate, F€r cui sarebbe opportuno atmeno prorogare per i mesi futuri l'agevotazione
tariffaria prima in essere,

chiede di interrogare it Presidente detta Regione e lAssessore regionate dei trasporti per sapere
se non ritengano opportuno prorogare [a tariffa sperimentate "week end" per i mesi successivi,
rivalutando attresì te modatità procedurali per una più snetta appticazione.

A[ contempo, si ritiene plausibite rendere a[ piu presto operativa ta proposta di migtiaia di
cittadini sardi e detiberare un'unica tariffa per residenti in Sardegna, senza timitazioni e
sperimentazioni, vatutando l'estensione a proprietari di seconde case, nati e toro discendenti
nette isote minori sarde, come già awiene in attre reattà insutari itatiane. Si tratterebbe di una
misura a tuteta dei diritti di tutti i sardi, votta atto svituppo socio-economico dette isote e dei
vicini territori, nonché att'incremento, a parità di costi, degti introiti detta Saremar.

Cagtiari, 18 novembre 2013

http:llconsiglio.regione.sardegna.itD(Vlegislatura/Intercoganon{kgl247 .asp?prne... 2l/ll/2013


